



Área de Cultura

## LA ALCAZABA Y GIBRALFARO OFRECEN VISITAS VIRTUALES EN SU WEB EN 8 IDIOMAS

El Área de Cultura pone en marcha esta iniciativa con fotografías en 360 grados y detalles explicativos

10/02/2021.- Cerca de 80 fotografías en 360 grados permiten recorrer la Alcazaba y Gibralfaro a un golpe de clip. En estos momentos en los que los monumentos en la ciudad están cerrados por la pandemia y el turismo, restringido, el Área de Cultura del Ayuntamiento ofrece en la web del conjunto monumental de la Alcazaba y Gibralfaro visitas virtuales <http://www.malaga.eu/recursos/alcazaba/visitasvirtuales/index.html>

Desde el Ayuntamiento se quiere resaltar la importancia de estas fortalezas en su enclave Mediterráneo. Son, además, señas de identidad visuales de la ciudad figurando en el escudo de Málaga. Según la concejala, Noelia Losada: “En el Área de Cultura aspiramos a que la gran mayoría de los malagueños se sientan orgullosos de este monumento que les proporciona las vistas más espectaculares sobre su ciudad. Tenemos el compromiso de someterlo a una mejora continua en su conservación. La posibilidad de que ahora se pueda ver de manera virtual, con este grado de detalle y perfección, es un paso más”.

### LA VISITA

La visita virtual del conjunto Alcazaba y Gibralfaro se puede realizar tanto en ordenadores como en dispositivos móviles gracias a estas fotografías en 360º de alta resolución que ofrecen la posibilidad de ampliar la imagen para poder ver los detalles arquitectónicos que no se podrían apreciar de otra manera, dado el grado de detalle y la amplitud de la perspectiva. Además, la visita incorpora audioguía en 8 idiomas, por lo que el usuario puede pasear virtualmente como si estuviera allí. Con esta opción se eliminan las barreras geográficas y cualquier usuario puede realizar la visita virtualmente, las 24 horas del día, los 365 días del año, tanto por personas que tengan limitaciones físicas o auditivas y cualquiera que esté interesado en el monumento y se encuentre fuera de la ciudad de Málaga. Es además una herramienta didáctica a disposición de los centros educativos para aproximar al alumnado al patrimonio cultural de la ciudad de Málaga.

Para poner en marcha esta visita virtual se han tomado más de 3.000 fotografías para conformar las cerca de 80 imágenes en 360º. Además de ofrecer la posibilidad de navegar en 8 idiomas, incorpora una serie de fichas explicativas que pueden evocar al visitante virtual lo que verían los antiguos moradores de la Alcazaba y Gibralfaro a la salida del sol. La resolución de cada fotografía 360º es de 24.000 x 12.000 pixels, casi el doble de lo que se está utilizando en la actualidad, para poder ver más detalles de cada estancia y que





---

la visita no se quede obsoleta en el tiempo. Las fotografías 360º se han tomado a diferentes alturas.

Se trata de un proyecto puesto en marcha por el Área de Cultura y realizado por la empresa malagueña Monumentia-Málaga Virtual por un importe de 14.700 euros, IVA no incluido. Esta empresa, alojada en el Polo Nacional de Contenidos Digitales, tiene una experiencia de más de 20 años y es pionera en España en esta técnica.

